
Unanimidad para que en la cumbre bilateral se hable del Canfranc

Las Cortes de Aragón decidieron ayer exigir de forma unánime al Gobierno de Aragón que pida a los Ejecutivos español y francés que en el orden del día de la próxima cumbre bilateral hispano-francesa se incluya la reapertura del túnel del Canfranc y la Travesía del Pirineo Central. Cuando se cumple el 40 aniversario del hundimiento del puente de l'Estanguet, las Cortes piden que se atienda al Canfranc "por criterios estratégicos, de eficiencia y sostenibilidad".
